

APDESI

Polsek Kotabaru Amankan Kegiatan Kampanye Tatap Muka Pilkada Kabupaten Karawang

KARAWANG - KARAWANG.APDESI.ID

Oct 5, 2024 - 18:17



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan pengamanan kampanye tatap muka pasangan calon (paslon) bupati dan wakil bupati nomor urut 2 HAS-HM yang dilaksanakan di Desa

Pangulah Baru Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Jumat sore (04/10/2024).

Pengamanan kampanye ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kotabaru Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., dan melibatkan personil gabungan satuan fungsi Polres Karawang serta personil Polsek Zona 2.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan personil ditugaskan untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan selama kegiatan Kampanye berlangsung.

“Sudah menjadi komitmen kami untuk memastikan setiap kegiatan kampanye dari masing – masing paslon berjalan dengan aman dan lancar,” ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek, pengamanan dilakukan secara terbuka dan tertutup, personil ditugaskan mulai dari pengaturan lalu lintas di sekitar lokasi kampanye hingga di titik-titik area tempat kampanye untuk memastikan kampanye berjalan dengan lancar.

“Kegiatan kampanye berlangsung dengan aman, pengamanan dilakukan hingga kampanye berakhir dan seluruh peserta meninggalkan lokasi kampanye,” tambah Kapolsek.

Kapolsek juga mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Karawang khususnya Kecamatan Kotabaru agar tetap menjaga situasi di wilayah hukum Polsek Kotabaru tetap aman dan kondusif saat Pilkada berlangsung.

“Kami mengajak kepada seluruh masyarakat Kecamatan Kotabaru agar tetap menjaga keamanan dan kedamaian selama masa kampanye berlangsung, jangan mudah terprovokasi dengan isu yang hanya memecah belah persatuan. Gunakanlah media sosial dengan bijak, jangan menyebarkan hoax ataupun ujaran kebencian yang nantinya dapat merugikan diri sendiri,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain